
 

ACTA DEL DÍA 30 DE MAYO DE 2024 DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

DE LA UNIDAD DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL MASTER DE GESTIÓN 

DEL PATRIMONIO DESDE EL MUNICIPIO (UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA) 

 

En Córdoba, a las 13 horas de la mañana del día  30 de mayo de 2024, se reúne 

la Unidad de Garantía de Calidad del Master de Patrimonio en sesión presencial 

y en la Facultad de Filosofía y Letras (Despacho Área de Geografía) con el 

siguiente ORDEN DEL DÍA: 

1. Cierre y balance general del curso académico 2023/2024. 
 

2. Presentación de los resultados de las encuestas de calidad del Máster 
correspondientes a 2022/2023 y 2023/2024. 
 

3. Incidencias, sugerencias y propuestas planteadas por el alumnado en 
relación con el desarrollo del curso académico. 
 

 4.   Ruegos y Preguntas. 

 

 

ASISTENTES: 

Mª Angeles Jordano Barbudo. Directora Académica del Master, en calidad de 

invitada. 

Manuel Rivera Mateos. Presidente de la Unidad de Garantía de Calidad. 

Lourdes Morillo-Velarde Lozano. Representante P.A.S. en el Master 

Antonio Ruiz Baena. Representante del alumnado del Master 

Excusa su asistencia la profesora Carmen Galán Soldevilla. 

 

 

Tras abrir la sesión por parte del Presidente de la UGC y explicar el Orden 

del Día, se cede la palabra a la Directora Académica del Master, la profesora 

Mª Angeles Jordano, quien informa del balance final del curso académico 

2023/2024 y de su desarrollo sin incidencias destacables.  



Asimismo, presenta a todos los miembros de la UGC los resultados obtenidos 

de las encuestas en materia de calidad del Master correspondientes a los 

cursos de 2022/2023 y 2023/2024, si bien se advirtió de que en algunos casos 

las estadísticas, por escasas en número, no son muy significativas y será 

necesario un recordatorio al alumnado para que en las últimas clases de junio 

de este año completen más encuestas y animarles a participar en las mismas.  

A continuación, toma la palabra el Presidente de la UGC, el profesor Manuel 

Rivera, quien se compromete a estudiar los resultados finales de las 

encuestas de cara a la puesta en marcha del próximo Plan de Mejora del 

Master. 

Con posterioridad, se cede la palabra al representante del alumnado, D. 

Antonio Ruiz Baena, para que manifestara las sugerencias de mejora del 

Master planteadas por el alumnado. En concreto, señaló los siguientes 

aspectos: 

1.) Propuesta de envío de las encuestas de calidad para el alumnado en el 

último trimestre del curso y no en el primero, con el objeto de que los 

alumnos ya estén en disposición de conocer a todo el profesorado y los 

contenidos de las asignaturas de itinerarios optativos y especificos. 

 

2.) Petición de que en algunas asignaturas los profesores no encarguen 

demasiados trabajos prácticos tales como lecturas o comentarios de 

textos, por la imposibilidad de tener tiempo suficiente para su 

cumplimentación y por la situación de la mayoría de los alumnos de tener 

que compatibilizar los estudios del Master con responsabilidades de 

carácter laboral. 

 

3.) Se considera, por otro lado, que algunas asignaturas tienen 

denominaciones excesivamente largas e inconcretas y que, en otros 

casos, algunos contenidos se solapan y duplican entre otras asignaturas. 

Por parte de la Directora Académica del Master y el Presidente de la UGC 

se menciona la posibilidad de que  el año que viene puedan hacerse los 

oportunos cambios y adaptaciones en este sentido en el programa 

VERIFICA. 

 

4.) Necesidad también de que no se distancien en el tiempo las sesiones 

presenciales de las asignaturas y que se concentren más los horarios para 

evitar un sesgo importante en el seguimiento de sus contenidos. 

 

5.) Por parte del representante del alumnado también se manifiesta la 

necesidad de profundizar en el Master en el conocimiento de las salidas 

profesionales del Master, tanto en el ámbito público como en el privado,  

 

A continuación, toma la palabra la profesora Angeles Jordano, quien 

agradece a la representante del alumnado el traslado de sus sugerencias, 

problemas y propuestas para mejorar la docencia, de manera que se dará 



traslado de las mismas y se tendrán en cuenta -como también manifiesta 

el Presidente de la UGC- en el próximo plan de mejora. 

 

Por parte del presidente de la UGC se propone la organización, dentro de 

las sesiones presenciales, de alguna sesión o jornada sobre salidas 

profesionales del Master, así como el reforzamiento de los contenidos que 

aparecen en el portal web. 

 

 

En Córdoba, a 30 de mayo de 2024. 

 

 
 

Fdo.: Manuel Rivera Mateos 

Presidente de la Unidad de Garantía de Calidad  


